

## Pega China a BMV; avanza el peso (Reforma 14/10/15)

Pega China a BMV; avanza el peso (Reforma 14/10/15) Por Adriana Arcos Cd. de México México (14 octubre 2015).- Por segunda sesión consecutiva datos económicos de China provocan rechazo al riesgo en los mercados bursátiles, incluida la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), mientras el peso se ve favorecido. A diferencia de ayer, cuando el tipo de cambio se vio presionado al alza, el dólar comenzó la sesión con una disminución de ocho centavos en el mercado minorista. Banamex ofrece la moneda de Estados Unidos a 16.84 unidades y la compra a 16.24 pesos, en una mañana cargada de información económica a nivel global. Por otra parte, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), que ayer evitó las ventas y cerró con una ganancia marginal, en las operaciones matutinas de este miércoles se deja caer 0.33 por ciento o 142.33 puntos para ubicarse en 44 mil 177.48 unidades. El índice IPC es afectado por una pérdida de 4.53 por ciento en las acciones de Elektra (ELEKTRA\*), cuyos papeles se comercializan en 314 pesos desde los 328.8 pesos de ayer. Además empresas con una alta participación en el IPC, como América Móvil (AMXL) y Fomento Económico Mexicano (FEMSAUBD), presentan bajas. Las bolsas en Estados Unidos mantienen la negatividad, pues el Dow Jones retrocede medio punto porcentual y está a punto de perder el nivel de las 17 mil unidades. El Standard & Poor's y el Nasdaq se contraen 0.33 y 0.38 por ciento, respectivamente. Los mercados financieros incorporan la batería de indicadores internacionales dados a conocer más temprano. En China, se publicó la inflación al consumidor para el mes de septiembre, lo cual arrojó que los precios presentaron un incremento anual de 1.6 por ciento frente al estimado de 1.18 por ciento. Además, se dieron a conocer los precios al productor para el mismo mes, la lectura fue una caída de 5.9 por ciento. Éste es uno de los niveles más bajos desde finales del 2009. En Estados Unidos, en el noveno mes del año, las ventas al menudeo crecieron 0.1 por ciento mensual y los precios al productor subyacente, aquella que excluye la variación de los elementos más volátiles como los alimentos y los energéticos, cayó 0.3 por ciento en el mes. El precio del crudo, se perfila para sumar su tercer caída seguida, el West Texas Intermediate (WTI) desciende 1.18 por ciento a un precio de 46.11 dólares por barril. Las bolsas en Europa registran pérdidas cercanas al uno por ciento, el Euro Stoxx cae 0.85 por ciento y otros índices como el CAC 40 de Francia y el DAX de Alemania pierden 0.67 y 1.07 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo